

Experiencia al servicio del empresario

La asociación Secot, formada por seniors expertos en gerencia empresarial, cumple diez años trabajando junto al Imfe en la tutela, asesoramiento y formación de los nuevos emprendedores

FRANCISCO LOZANO / GRANADA | ACTUALIZADO 30.12.2010 - 01:00

0 comentarios

1 voto



El Instituto Municipal de Formación y Empleo del Ayuntamiento (Imfe) reconoció ayer la labor de Secot, una asociación formada por expertos del mundo empresarial ya jubilados y que ahora ponen su experiencia al servicio de los nuevos emprendedores.



Jornadas informativas de Secot.

Una placa entregada por la vicepresidenta del Imfe, Marifrán Carazo, simbolizó ayer la gratitud de este organismo hacia la asociación con la que colabora desde hace diez años en el área de desarrollo empresarial. El convenio que los une a ambos se firmó con el objetivo de colaborar en el desarrollo de acciones encaminadas a la formación, la creación de nuevas oportunidades de negocio y la difusión de actividades relacionadas con la promoción socioeconómica.

Secot es una organización independiente y no lucrativa ayuda y presta asesoramiento técnico a empresarios de los sectores más desprotegidos como jóvenes, mujeres y asociaciones sin ánimo de lucro. Es por esto que Carazo destacó el trabajo que la asociación desarrolla con la tutela de proyectos en los primeros años, "los más difíciles".

"Queremos animar a los jóvenes a que creen empresas, puesto que son sinónimo de riqueza y puestos de trabajo", indicó Félix Muñoz, uno de los docentes de Secot. Sin embargo, llamó a que estas nuevas compañías huyan de la especulación y que creen empleo en Granada.

Entre los que más sobresalen se encuentra el sistema de tutorías o *mentoring*, un proceso de seguimiento de empresas constituidas que se lleva a cabo mediante un servicio individualizado que pretende la consolidación de la compañía. Con este servicio, Secot quiere mejorar la situación competitiva de las empresas de nueva creación, ofreciéndoles un diagnóstico en el que se analiza su ámbito global.

La formación especializada es también uno de sus servicios más importantes y facilita la adquisición de nociones básicas que familiaricen a los empresarios con conceptos y herramientas habituales de este mundo, pero sin que tengan que invertir grandes cantidades de tiempo. Son ya 2.000 las personas que se han beneficiado de esta programación y se han impartido 75 seminarios de temáticas muy diversas que se han ido adaptando al mercado durante estos diez años.

Esta entidad formada por *seniors* expertos en gerencia empresarial y con una elevada experiencia profesional supone un valor añadido para los que comienzan su andadura en el autoempleo y acuden a solicitar su apoyo. El presidente de Secot, Pedro Corchón, señaló que este trabajo les ha hecho también a ellos "más jóvenes", a la vez que señaló la "gran satisfacción" por sentirse "útiles a la sociedad".